

EMPRESAS

Ratifica Fitch la capacidad crediticia de Santa Catarina

➤ La perspectiva se modificó de estable a negativa, detalló la empresa

DANIEL ANGUIANO
danguiano@elfinanciero.com.mx

Fitch Ratings ratificó la calificación de la calidad crediticia del municipio de Santa Catarina, Nuevo León, en BBB-(mex), con una modificación en la perspectiva a negativa de estable.

La correduría explicó que el cambio en la perspectiva obedece al deterioro observado durante los últimos dos ejercicios en las métricas de sostenibilidad de la deuda, liquidez y desempeño presupuestal monitoreadas por Fitch.

“La agencia considera que revertir esta tendencia representará un reto importante para el Municipio, por lo que estos indicadores podrían seguirse deteriorando”.

“Las presiones que ejerce sobre el Municipio el crecimiento poblacional que ha experimentado en los últimos años han deteriorado la flexibilidad financiera de Santa Catarina. El ahorro interno suma dos años con resultados ne-



gativos”, explicó la calificadora.

Fitch añadió que estos factores mantienen a los indicadores de sostenibilidad de la deuda como débiles. Por otro lado, el pasivo no bancario se ha incrementado, esto, como consecuencia de las presiones de liquidez que dificultan que la entidad cumpla con algunas de sus obligaciones de pago, tales como impuestos a la Federación.

Entre los factores que fundamentan el nivel de calificación de Santa Catarina, añade Fitch Ratings, destacan: su endeudamiento bajo;

el uso nulo de financiamiento de corto plazo y los niveles de bienestar social superiores a los de la media nacional.

“El nivel bajo de deuda sigue siendo una de las mayores fortalezas con las que cuenta el Municipio. Al cierre de 2016 la deuda bancaria de largo plazo totalizó 233 millones de pesos y se compone por tres créditos con la banca de desarrollo y uno de mediano plazo contratado con la banca comercial”, explicó la correduría.

PASIVOS. La deuda del municipio se ubica en 233 millones de pesos.